

Descubren un virus que propicia la convivencia

Destacados científicos darán a conocer hoy en Bilbao el insólito descubrimiento

CIENTÍFICOS VASCOS de reconocido prestigio han conseguido aislar e identificar un virus que mejora la convivencia. Al parecer, el virus en cuestión, cuyo nombre aún no se ha hecho público, actúa beneficiosamente sobre los procesos relacionados con el habla, favorece la comunicación y activa los mecanismos solidarios de la integración. Los científicos que han participado en la investigación han convocado una rueda de prensa para hoy en Bilbao, a fin de dar a conocer las características del virus y sus insólitos efectos.

Si bien disciplinas muy dispares habían estudiado ya los efectos benéficos que el bilingüismo reporta al comportamiento humano, nadie hasta hoy había aventurado la hipótesis de que un virus pudiera intervenir en los mecanismos de la comunicación.

Científicos vascos de reconocido prestigio han conseguido aislar e identificar un virus que mejora la convivencia

No ha sido posible confirmar los escasos datos que se conocen sobre el descubrimiento ni precisar los nombres de los científicos que han participado en la investigación. Pero a pesar del sigilo y prudencia que rodean el descubrimiento, diversas autoridades académicas no dudan en afirmar que el hallazgo del que ya comienza a ser conocido como “virus de la convivencia” producirá efectos revolucionarios en todos los ámbitos de las relaciones sociales e internacionales, puesto que mejorará sustancialmente la comunicación entre las gentes, las lenguas y las culturas.

Sara, centro de las investigaciones

Cuando tomaron cuerpo las primeras sospechas de la existencia del “virus de la convivencia”, un nutrido equipo científico multidisciplinar estableció su laboratorio en la casa rectoral de la localidad labortana de Sara, el mismo lugar en el que habitó Axular, patriarca de las letras vascas.

Tras un largo período de análisis y contraste de datos, los investigadores han logrado, además de confirmar la existencia del “virus de la convivencia”, aislarlo y describir sus características, así como conocer el modo en que actúa sobre los mecanismos de la comunicación.

Vecinos de Sara han declarado que los científicos rara vez abandonan su retiro y que las luces de las diversas dependencias permanecen a menudo encendidas hasta el amanecer. L.E., un anciano vecino de la localidad, recuerda con añoranza los años en que el antropólogo y patriarca de la cultura vasca José Miguel Barandiarán,

El hallazgo del “virus de la convivencia” producirá efectos revolucionarios en todos los ámbitos de las relaciones sociales e internacionales

desterrado en Sara a causa de la guerra civil española, recibía visitas de científicos de toda Europa: “Pasaban todo el día en el monte, visitando dólmenes y cuevas, y aún les quedaban energías para conversar hasta muy entrada la noche”.

